

Autor	Beitrag
F. Benzheim 27.02.2014 08:22	:moin: Ich bin relativ neu im Thema und habe folgendes Problem. Bei uns sind lt. Bafin-Liste Dutzende dieser gebundenen Finanzvermittler noch nicht gewerblich gemeldet. Auch wenn ggf. es sich lediglich um den Sitz des Haftungsinstitutes und nicht um den konkreten Betriebssitz handelt, wer hat schon die Gewerbetreibenden im welchen Umfang um Auskunft gebeten.?!? Wie sind die Erfahrungen ? Wer hat schon neben den Anschreiben ggf. Vordrucke als Anlage hierzu entwickelt. :danke:

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: